



## 甲子園出場

# 佐賀県立 有田工業高等学校

### 第106回全国高等学校野球選手権大会

有田工業高校野球部は、7月24日(水)に開催された『第106回全国高校野球選手権佐賀大会』の決勝戦において、2年ぶり3回目の優勝を果たし、甲子園出場が決定しました。同部の選手43名のうち武雄出身の選手15名が所属しています。全国大会は兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開かれ、8月4日(日)に組み合わせ抽選会、7日(水)から開幕します。甲子園でのご健闘を心からお祈りします。ガンバレ！有工野球部！！

【武雄出身選手名】 3年 大古場 彩斗 石永 煌希 塚本 光貴 中島 彰吾 山下 幸樹  
2年 井崎 蓮 山下 陸 小野 拓海 庄司 優斗 富永 修駕  
松岡 斗真 丸田 真太郎 村島 旭飛 山口 大誠  
1年 木寺 悠晴

(敬称略、順不同)

## TAKEO NEWS

武雄市の旬をお届け！



### NEWS 花を育てながら思いやりの心を！ 『人権の花』贈呈式が執り行われました

6月10日(月)、「人権の花運動」の一環として、佐賀・武雄人権啓発活動地域ネットワーク協議会(武雄人権擁護委員協議会、法務局、武雄市)から若木小学校の児童に花の苗が贈られました。

「人権の花運動」は、児童が協力し合って花を栽培し、観察することで、生命の尊さを実感し、他人への思いやりや感謝の心を育てることを目的としています。児童代表として宮内 杏さんと稻富 知貴さんが「この活動を通して感謝する気持ちを育てていきます。花を見た人が同じようにやさしい気持ちになってくれることを願っています」とお礼の言葉を述べられました。

12月には、育てた花の鑑賞会が行われる予定です。



### NEWS 災害時に備え (公社) Civic Force様と支援物資を共同備蓄

6月25日(火)、佐賀市に拠点を置く災害支援団体であるCivic Force様と「災害時における支援物資および施設利用に関する覚書」を締結し、同日中に市の備蓄倉庫(旧武雄保育所)へ物資を搬入しました。

Civic Force様とは、令和3年1月に「災害時等における支援協力に関する協定」を締結し、災害時の物資供給や、平時の際の防災訓練への参加協力などで連携してきました。

今回、「備蓄物資を充実させたい」市と、「行政と連携した備蓄体制とその倉庫を探している」Civic Force様のニーズが合致し、出水期を前に、災害時にいち早く連携して物資供給を行うための体制を整備しました。

今後も、防災体制の強化に努めてまいります。